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PUPR Segera Bangun Kembali Tiga
Jembatan Ambruk di Pandeglang
Ketiga jembatan masuk skala prioritas 
dibangun karena sangat dibutuhkan oleh 
masyarakat. Selain membangun tiga buah 
jembatan, dana Bankeu  sebesar Rp20 
miliar digunakan untuk  membangun 
13 ruas jalan kabupaten, dalam rangka 
 percepatan program  Jakamantul atau 
Jalan Kabupaten  Mantap Betul di 
 Kabupaten  Pandeglang, kata Kabid Bina 
Marga pada Dinas Pekerjaan Umum dan 
Penataan Ruang  Kabupaten Pandeglang, 
Ade Juliansah.

PANDEGLANG (IM) 
- Dinas Pekerjaan Umum 
dan Penataan Ruang (PUPR) 
Kabupaten Pandeglang segera 
membangun kembali tiga 
buah jembatan ambruk di 
Kabupaten Pandeglang.

Ketiga jembatan yang 
sebelumnya ambruk yaitu 
Jembatan Cukangpanjang, 
Desa Sukaharja, kecamatan 
Pulosari, Jembatan Cijahe, 
Kecamatan Cipeucang dan 
Jembatan Cisangku, Desa 
Tan jung an ,  Kecamatan 
Cikeusik.

Kabid Bina Marga pada 
Dinas Pekerjaan Umum dan 
Penataan Ruang Kabupaten 
Pandeglang, Ade Juliansah 
mengatakan, penger jaan 
pembangunan tiga jembatan 
segera dimulai karena sudah 
dilaksanakan Mutual Check 
Nol (MC-0).

“Mutual Check Nol ini 

ialah kegiatan survei kondisi 
awal semua item pekerjaan di 
lapangan secara detail. Sebe-
lum dimulainya pengerjaan 
pembangunan jembatan,” 
katanya, Senin (4/9).

Ade menjelaskan, Mu-
tual Check Nol dilaksanakan 
pada tiga buah jembatan yang 
sebelumnya ambruk. Yaitu 
Jembatan Cukangpanjang, 
Desa Sukaharja, Kecamatan 
Pulosari, Jembatan Cijahe, 
Kecamatan Cipeucang dan 
Jembatan Cisangku, Desa 
Tan jung an ,  Kecamatan 
Cikeusik

“Ketiga jembatan masuk 
skala prioritas dibangun kare-
na sangat dibutuhkan oleh 
masyarakat. Dengan biaya 
pembangunan bersumber dari 
Bantuan Keuangan Provinsi 
Banten,” katanya.

Selain membangun tiga 
buah jembatan, dana Bankeu 

KAMPANYE KONSERVASI CINTA ORANGUTAN
Wisatawan menyaksikan seekor orangutan jantan (Pongo pygmaeus) bernama Jacky saat akan mengambil buah-buahan 
yang khusus disajikan untuk merayakan ulang tahunnya ke-46 di Bali Zoo, Gianyar, Bali, Senin (4/9). Kegiatan tersebut 
juga sekaligus sebagai kampanye konservasi Cinta Orangutan kepada masyarakat dan wisatawan.
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sebesar Rp20 miliar digu-
nakan untuk membangun 13 
ruas jalan kabupaten. 

Dalam rangka percepa-
tan program Jakamantul atau 
Jalan Kabupaten Mantap 
Betul di Kabupaten Pan-
deglang.

“Adapun untuk program 
Jakamantul, tahun anggaran 
2023 ini untuk tahap satu 
sebanyak 103 kegiatan atau 
paket pekerjaan. Itu sudah se-
lesai kurang lebih 95 persen,” 
katanya.

Pekerjaan paket proyek 
dari 103 paket sudah 95 per-

sen yang selesai tinggal si-
sanya itu lima persen.

“Untuk yang lima persen 
ini ialah satu paket pengerjaan 
belum selesai. Yaitu jalan 
Banjar-Cikeper yang memiliki 
tenggat waktu 1,5 bulan lagi,” 
katanya.

Lebih lanjut Ade me-
ngungkapkan, kalau bicara 
paket sudah selesai 95 persen 
sedangkan untuk pembayaran 
sudah 90 persen.

“Pembayaran baru men-
capai 90 persen karena ada 
dua pekerjaan belum dibayar-
kan secara keseluruhan. Satu 

pekerjaan itu jalan Banjar-
Cikeper dan yang keduanya 
itu bersumber dari DAK 
karena menunggu tahap 
ketiga di bulan November 
2023,” katanya.

Sumber biaya program 
Jakamantul tahun 2023 
bersumber dari APBD 
Rp50 miliar. 

Kemudian dari DAK 
Rp21 miliar dan Bankeu 
Provinsi Banten Rp20.

“Jadi kurang lebih 
Rp90 miliar untuk pro-
gram Jakamantul tahun 
2023 ini,” katanya.  pra

C I L E G O N  ( I M )  - 
Dalam upaya mendongkrak 
Pendapatan Asli Daerah 
(PAD), Dinas Perhubungan 
(Dishub) Kota Cilegon mulai 
menyasar retribusi parkir di 
sejumlah ruas jalan umum 
wilayah Kota Cilegon.

Setidaknya ada puluhan 
kantong parkir yang sudah 
didata, dimana nantinya setiap 
kantong parkir akan dipungut 
retribusi.

Plt Kepala Dishub Kota 
Cilegon, Mariano Correia 
mengatakan, pemungutan 
retribusi parkir di ruas jalan 
protokol mulai diberlakukan 
sejak ditandatanganinya Surat 
Keputusan (SK) Walikota Ci-
legon pada 26 Juni 2023 lalu.

“Sejak SK dari Wali Kota 
ditandatangani kita langsung 
menyosialisasikan kepada pem-
bantu juru parkir yang masuk 
kewenangan Dishub Cilegon,” 
katanya, Senin (4/9).

Lebih lanjut, Mariano 
mengungkapkan, pungutan 
parkir dilakukan hanya diber-
lakukan di ruas jalan kota 
milik Pemkot Cilegon sesuai 
dengan yang ditetapkan pada 
SK. Dirinya juga menegaskan, 

bahwa pungutan retribusi 
parkir tidak diberlakukan di 
ruas jalan nasional.

“Kita pungut hanya di 
ruas jalan milik Pemkot Ci-
legon yakni di sepanjang 
jalur protokol yakni dari PCI 
hingga Simpang Tiga. Ada 
sekitar 87 kantong parkir yang 
berpotensi bisa meningkatkan 
PAD dan saat ini baru 30-an 
yang menyetor, jadi masih 
banyak lahan parkir yang 
belum dipungut retribusi atau 
masih liar,” katanya.

Dirinya juga menjelaskan, 
capaian dari 30-an kantong 
parkir yang sudah menye-
tor tersebut, Dishub baru 
terima sekitar Rp12 jutaan. 
Untuk itu, pihaknya bakal 
terus menggenjot dengan 
menyosialisasikan kantong 
parkir yang belum membayar 
retribusi.

“Kita terus sosialisasikan 
kepada juru parkir yang belum 
membayar retribusi parkir, 
karena kita targetkan hingga 
akhir tahun ini mencapai 
Rp800 jutaan. Saya optimistis 
bisa mencapai itu, mudah-mu-
dahan bisa kita maksimalkan,” 
pungkasnya.  pra

Dongkrak PAD, Dishub Sasar Retribusi
Parkir Sepanjang Jalan Cilegon

LEBAK (IM) - Berkun-
jung ke Baduy tak lengkap 
rasanya jika tak membawa 
oleh-oleh. Salah satu oleh-
oleh khas Baduy yakni berupa 
suvenir yang terbuat dari ba-
han alami serta tangan kreatif  
mereka. Oleh-oleh ini banyak 
sekali diminati wisatawan lo-
kal hingga mancanegara.

Untuk melihat lebih dekat 
perajin souvenir atau oleh-
oleh khas Baduy, tepatnya be-
rada di Kampung Ciboleger, 
Desa Bojong Menteng, Keca-
matan Leuwidamar. Ma yoritas 
masyarakat di kampung terse-
but setiap rumahnya meru-
pakan perajin souvenir khas 
Baduy.

Ketua RT Sadiman, me-
ngatakan, mayoritas warganya 
selain bertani mempunyai 
usaha lain yakni dengan mem-
buat kerajinan tangan khas 
Baduy untuk dijadikan oleh-
oleh bagi pengunjung yang 
datang ke Baduy.

“Kerajinan yang kami 
buat di antaranya, gantu-
ngan kunci, gelang, miniatur 
rumah Baduy, gelas bambu 
dan masih banyak lagi ya. 
Ada berbagai jenis kami buat 
di sini,” katanya, Senin (4/9).

Diungkapkannya, sou-
venir yang dibuat bahannya 
dari alam sekitar Baduy tanpa 
menggunakan mesin atau alat 
canggih untuk membuatnya.

“Bahannya dari bambu 

dan batok kelapa ya, berbagai 
macam jenis aja. Jadi kami 
manfaatkan bahan-bahan dari 
alam untuk dijadikan oleh-
oleh khas Baduy,” ujarnya.

Sadiman juga berharap, 
ke depannya para perajin di 
Kampung Ciboleger bisa 
mendapatkan bantuan dan 
perhatian dari pemerintah 
khususnya untuk dalam 
produksi kerajinan tangan.

“Harapan kami ada ban-
tuan dari pemerintah berupa 
alat bantuan yang lebih mo-
dern sehingga pembuatan 
kerajinan ini lebih baik dan 
bisa menghasilkan banyak 
souvenir, kalo sekarang de-
ngan alat manual,” harapnya.

Sementara April seka-
ligus Mahasiswa Universitas 
Setia Budhi Rangkasbitung, 
menyebutkan, saat ini telah 
membantu masyarakat dalam 
bidang pemasaran khusus 
produk UMKM lokal agar 
lebih dikenal lagi.

“Kami hadir sebagai 
mahasiswa KKN ya, tentu-
nya memberikan pelatihan 
bagaimana cara mempromosi-
kan produknya agar di minati 
banyak orang,” tuturnya.

Hingga ada puluhan ma-
syarakat yang mayoritas me-
miliki keahlian dalam mem-
buat souvenir khas Baduy, 
yang sudah dilakukan selama 
belasan tahun di Kampung 
Ciboleger.  pra

Souvenir Khas Baduy Diminati
Turis Mancanegara

BATANGHARI (IM) - 
Ribuan warga di Kabupaten 
Batanghari, Jambi menjerit. 
Pasalnya, kabel pompa intake 
milik PDAM Tirta Batanghari 
Cabang Simpang Terusan di 
Kabupaten Batanghari, Jambi 
hilang dicuri orang.

Akibatnya, ribuan pelang-
gan air minum bersih di lima 
desa dan satu kelurahan tidak 
dapat mandi, mencuci pa-
kaian serta kebutuhan harian 
lainnya.

Dari  infor masi  yang 
didapat, pelaku pencurian 
melakukan aksinya pada 
malam hari saat mesin pompa 
tidak menyala.

Kejadian ini terungkap saat 
petugas mendapatkan laporan 
dari masyarakat tidak adanya air 
produksi PDAM yang tersalur 
sebagai mana biasanya.

Saat dicek ke lokasi, petu-
gas menemukan kabel tembaga 
pompa intake milik PDAM 
Tirta Batanghari Cabang Teru-
san raib digondol maling.

“Ini adalah kehilangan 
ke 16 kalinya. Pelaku diduga 
melakukan aksinya tengah 
malam saat pompa intake 
tidak menyala lagi,” ujar 
 Abdullah, Kepala PDAM 
Tirta Batanghari Cabang Te-
rusan, Senin (4/9).

D i a  m e n a m b a h k a n , 
setelah ditelusuri petugas 
mendapatkan alat bukti ger-

gaji besi yang diduga diguna-
kan pelaku untuk melakukan 
aksinya tersebut.

Akibat dari kejadian tidak 
terpuji ini, ribuan pelang-
gan PDAM terdampak bakal 
ke sulitan mendapatkan air 
bersih.

“Ada sekitar 1.600 pelang-
gan beberapa desa dan kelu-
rahan tidak bisa mendapatkan 
air bersih sebagai mana bi-
asanya,” tutur Abdullah.

Salah seorang warga 
pelanggan PDAM, Herman 
mengaku ulah pelaku sangat 
tidak terpuji. “Di mana saat 
ini bukan kemarau, jadi dam-
paknya kami kesulitan men-
cari air bersih,” imbuhnya.

Dirinya mengatakan, bila 
mau mandi harus ke Sungai 
Batanghari yang tidak jauh 
lokasinya dari rumahnya.

“Kami ketergantungan 
dengan air PDAM, karena 
sumur kami tidak punya. Sam-
pai-sampai kami mau mandi 
tidak bisa,” tukas Herman

Dia berharap,  p ihak 
PDAM bisa secepatnya mem-
perbaiki kerusakan kabel aki-
bat dicolong orang yang tidak 
bertanggungjawab.

Sedangkan kejadian yang 
sudah belasan kali ini terjadi 
sudah dilaporkan ke pihak 
berwajib. Namun, pelaku 
masih belum bisa ditangkap 
petugas.  pra

Kabel Pompa Dicuri, Ribuan Pelanggan
PDAM Batanghari Tak Bisa Mandi

 TANGSEL (IM) - 
Pemerintah Kota Tangerang 
Selatan akan menambah bus 
sekolah sebagai salah satu 
upaya mengurangi polusi uda-
ra. Salah satu caranya de ngan 
memfungsikan bus Trans 
Anggrek Circle Line untuk 
antar-jemput anak sekolah. 

“Trans Anggrek bakal 
berubah menjadi bus sekolah 
gratis nantinya. Jadi, kami 
kaji titik mana yang dibutuh-
kan,” kata Wakil Wali Kota 
Tangerang Selatan, Pilar Saga 
Ichsan, Senin (4/9).

Menurut dia, bus Trans 
Anggrek Circle Line sudah 
diuji coba untuk mengantar 
dan menjemput para pelajar, 
salah satunya rute Serpong-
Pamulang. Pilar menyebut uji 

coba diperlukan agar program 
ini tepat sasaran. 

Politikus Partai Golkar 
ini tak mendetailkan berapa 
jumlah armada bus Trans 
Anggrek Circle Line yang 
disiapkan untuk mengangkut 
anak sekolah. Yang pasti, lan-
jut dia, Dinas Perhubungan 
Tangsel telah mengkaji trayek 
bus sekolah baru. 

“Alhamdulillah udah se-
lesai ada 31 atau 34 jalur 
trayek terbaru di Tangerang 
Selatan,” terangnya.

Pilar menuturkan, Pemkot 
Tangsel akan menyampai-
kan hasil kajian ini kepada 
Kementerian Perhubungan. 
Tujuan untuk meminta per-
setujuan soal trayek baru 
tersebut.  pp

Pemkot Tangsel Tambah Bus
Sekolah Gratis dan Trayek Baru

nerja, Helldy menilai bah-
wa ASN juga harus lebih 
kreatif  dan inovatif  dalam 
bekerja.

“Saya minta tingkatkan 
kreativitas dan inovasi dari 
ASN yang bisa melihat 
apa yang sudah menjadi 
perubahan di Kota Ci-
legon. Before and after-nya 
bisa memberikan peruba-
han positif  yang ada di 
Pemkot Cilegon, terutama 
pada OPD-nya masing-
masing. Jadi, kita ingin 
semuanya punya kreatviitas 
yang lebih, baik itu dari 
ASN maupun masyarakat,” 
pungkasnya.  pra

C I L E G O N  ( I M )  - 
Wali Kota Cilegon, Helldy 
 Agustian, mengingatkan se-
luruh Aparatur Sipil Negara 
(ASN) di lingkup Pemkot 
Cilegon untuk terus mening-
katkan kualitas kerjanya.

Helldy mengatakan itu 
saat memberikan arahan pada 
apel pagi awal September 
2023 di Halaman Kantor Wali 
Kota Cilegon. Helldy ber-
upaya memberikan pelayanan 
terbaik kepada masyarakat.

 “Bulan September ini 
banyak yang mengatakan 
September ceria, maka dari 
itu saya meminta untuk ASN 
dapat bekerja dengan hati 

yang senang. Saya juga me-
minta ASN untuk lebih me-
ningkatkan lagi kinerja,” kata 
Helldy, Senin (4/9).

Dijelaskan Helldy, kinerja 
ASN perlu terus ditingkatkan 
karena angka penyerapan ang-
garan APBD Kota Cilegon 
masih sekitar 50 persen.

“Kami akan mengevaluasi 
anggaran-anggaran yang belum 
terserap. Kami akan berkomu-
nikasi langsung kepada Kabid 
terkait mengenai penyerapan 
anggaran. Jika sekiranya tidak 
sanggup, bisa saja kami alihkan 
anggaran tersebut untuk OPD 
lain,” tegasnya.

Selain meningkatkan ki-

Penyerapan Anggaran Masih 50 Persen,
Helldy Ingatkan ASN Tingkatkan Kinerja

BUDI DAYA JAMUR DI JOMBANG TERDAMPAK KEMARAU
Warga menyiapkan media tanam jamur tiram di 
Desa Pulorejo, Kecamatan Ngoro, Kabupaten 
Jombang, Jawa Timur, Senin (4/9).  Menurut 
 petani musim kemarau berdampak pada 
 terganggunya pertumbuhan jamur sehingga 
mereka mesti rutin melakukan penyiraman 
 sehari dua kali agar jamur itu tidak gagal panen.
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Bupati Zaki Ingatkan ASN
Antisipasi Polusi dan Infl asi

besarnya mengingat masa 
baktinya yang akan ber-
akhir pada bulan Septem-
ber ini.

“Saya ucapkan teri-
ma kasih kepada seluruh 
aparatur dan juga kepada 
masyarakat Kabupaten 
Tangerang. Saya merasa 
senang dan bangga bisa be-
rada di tengah-tengah ASN 
Kabupaten Tangerang 
yang hampir 10 tahun,” 
ungkapnya.

Pada apel pagi tersebut, 
Bupati Zaki juga menye-
rahkan secara simbolis SK 
kenaikan pangkat Pega-
wai Negeri Sipil kepada 
Iwan Firmansah Effendi, 
Kadis Bina Marga dan 
SDA, Ine Susilawati Lurah 
Bunder Kec. Cikupa dan 
Sartini, Pramu Kebersihan 
pada UPTD Puskesmas 
Jayanti.  joh

T A N G E R A N G 
(IM) - Bupati Tangerang, 
A. Zaki Iskandar meng-
ingatkan ASN dan seluruh 
Perangkat Daerah untuk 
mengantisipasi dan me-
waspadai polusi dan infl asi 
serta  berbagai perkemban-
gan situasi.

Hal tersebut disam-
paikan Bupati saat mem-
berikan amanat  apel pagi 
di awal bulan September 
2023, di lapangan Raden 
Aria Yudhanegara. Senin 
(4/9).

“Masalah polusi udara, 
kemudian juga antisipasi 
infl asi, apabila terjadi aki-
bat dari kenaikan BBM. 
Ini sangat penting sekali 
karena di semester kedua 
di bulan September ini 
banyak kegiatan yang harus 
dilakukan,” kata Bupati 
Zaki.

Bupa t i  Zak i  j ug a 
mengimbau masyarakat 
untuk tidak membakar 
sampah sembarangan dan 
meminta OPD terkait un-
tuk terus memonitor emisi 
yang dihasilkan industri 
agar angka polusi udara 
di wilayah Kabupaten 
Tangerang dapat ditekan 
seminimal mungkin.

“Pemerintah daerah 
akan senantiasa membantu, 
tapi juga tidak akan segan-
segan menindak tegas, baik 
itu kepada industri maupun 
masyarakat yang melang-
gar, dalam rangka untuk 
upaya kita bersama menjaga 
kualitas udara di Kabupaten 
Tangerang dan menekan 
ang ka penyakit yang dihasil-
kan dari ISPA,” tandasnya.

Bupati mengucapkan 
terima kasih dan juga mo-
hon maaf  yang sebesar-

Bupati Tangerang, A Zaki Iskandar usai memimpin apel pagi.


